

## Hoy parte reparación de calle frente al Hospital Regional

Obra promete mejorar la transitabilidad de San Martín.

Hoy miércoles comienzan los trabajos de reparación de un tramo de la calle San Martín de la ciudad de Concepción. Se trata específicamente del sector ubicado frente al Hospital Regional, donde los daños en la calzada y veredas generan inconvenientes a los automovilistas, a los equipos de emergencia del centro asistencial y peatones. En ese sentido, las reparaciones, que incluye la intervención de la calzada y veredas del lugar, tendrán un costo de \$176 millones y no contemplan por ahora cortes de tránsito. Se espera que los trabajos en dicha arteria se extiendan por alrededor de dos meses.



Las obras de mejoramiento durarán alrededor de dos meses.